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CONSIGLIO COMUNALE DEL 31 ottobre 2007 

SINTESI GIORNALISTICA DELLA SEDUTA 

 

(IL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA E’ AGLI ATTI DELLA 

SEGRETERIA DEL CONSIGLIO COMUNALE) 

 

 

 

La seduta del Consiglio Comunale è iniziata con l’appello: sono risultati presenti: 38 

Consiglieri, assenti: 23. 

 

APPELLO 
Sindaco: Iervolino Russo Rosa: assente;  
Alvino Federico: assente;  
Ambrosino Raffaele:  assente;   
Anniciello Mariano: assente;   
Benincasa Fabio: assente;   
Borriello Antonio: presente;    
Borriello Ciro: presente;  
Carbone Gennaro: assente;   
Carotenuto Raffaele:  presente;  
Cigliano Dario: assente;   
Cilenti Saverio: assente;   
De Masi Roberto: presente;   
De Simone Achille: assente;   
D’Esposito Mario: presente;   
Di Marzio Emilio: assente;   
Fellico Antonio: presente;   
Fiola Ciro: presente;   
Fucito Alessandro: presente;   
Funaro Antonio: presente;    
Galiero Salvatore: presente;   
Giordano Alfredo: assente;   
Giudice Rosario: presente;   
Guerriero Salvatore: assente;   
Impegno Leonardo: presente;   
Lamura Carlo: presente;    
Lanzotti Stanislao: assente;   
Lucci Enrico: assente;   
Lupo Vito: presente;   
Malvano Franco: presente;   
Malvano Mariano: presente;   
Mansueto Marco: assente; 
Mastranzo Pietro: assente;   

Migliaccio Carlo: assente;   
Minisci Francesco: presente;   
Minopoli Umberto: presente;   
Monaco Ciro: presente;  
Montemarano Emilio: presente;   
Moretto Vincenzo: presente;   
Moxedano Francesco: presente;   
Nicodemo Francesco: presente;  
Nonno Marco: assente;   
Palladino Giovanni: presente;  
Palmieri Domenico: presente;  
Palomba Stefano: assente;  
Paolucci Massimo: presente;  
Parisi Salvatore: presente;   
Renzullo Claudio: presente;   
Russo Vincenzo: presente;   
Sannino Gaetano: presente;   
Sannino Pasquale: assente;   
Santoro Andrea: presente;   
Scala Raffaele: presente;  
Schifone Luciano: presente;   
Signoriello Ciro: assente;   
Simeone Carmine: assente;    
Varriale Ciro: presente;  
Varriale Salvatore: assente;   
Venanzoni Diego: presente;   
Verde Francesco: presente;   
Vitobello Francesco: assente;    
Zimbaldi Luigi: presente.  

 

 
 

E’ iniziata con la presenza di 38 consiglieri la seduta del Consiglio Comunale. In apertura, il 
presidente Leonardo Impegno ha dato comunicazione all’Aula della nomina a capogruppo di Forza 
Italia del consigliere Umberto Minopoli. 

Gli interventi ai sensi dell’art.37 di numerosi consiglieri hanno poi dato inizio alla seduta, sotto la 
presidenza di Vito Lupo: Schifone, Moretto, Lamura e Nonno (AN), Minopoli, Ambrosino, 
Signoriello (FI), Fiola (Socialisti democratici per Napoli), Venanzoni (Udeur) e Russo (Margherita). 
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L’Assessore Gambale ha quindi preso la parola per illustrare la delibera di proposta al Consiglio n. 
3208 conseguente alla mancata ratifica di una precedente delibera (che la Giunta aveva assunto 
con i poteri del Consiglio) e che ne ripropone il contenuto: approvazione di 3 progetti esecutivi 
inerenti gli interventi da realizzarsi nell'ambito del Progetto PON "Napoli Sicurezza per lo Sviluppo" 
e affidamento alla Romeo dell'esecuzione dei lavori. L’Assessore Gambale ha brevemente 
ripercorso la storia del Progetto Operativo Nazionale Sicurezza precisando che all’attuale 
amministrazione comunale spetta il solo compito di renderlo esecutivo essendo stati già in 
precedenza decisi gli interventi e che l’affidamento alla Romeo, società che gestisce il patrimonio 
comunale, era un atto dovuto in quanto i beni confiscati alla camorra rientrano nel patrimonio 
indisponibile del Comune. Si tratta, ha precisato Gambale, di approvare una variazione di bilancio 
che sposta 380 mila euro da attrezzature a lavori edilizi al fine di recuperare per usi sociali 3 
immobili sequestrati alla camorra. I lavori, in corso, dovranno essere completati, ha detto 
l’Assessore Gambale, entro il 31 dicembre. 

Dopo il parere favorevole del presidente della Commissione Patrimonio Fellico con la precisazione 
che sarebbero stati presentati ordini del giorno allo scopo di migliorare l’atto in discussione e 
l’intervento del Presidente della Commissione Scuola Fucito che, pur esprimendo parere 
favorevole, ha preannunciato auspicato un lavoro di programmazione a tutto campo sull’utilizzo dei 
beni confiscati, si è aperto il dibattito al quale hanno partecipato consiglieri sia della maggioranza 
che dell’opposizione (Signoriello, Russo, Schifone, De Masi, Venanzoni, Antonio Borriello, 
Palladino, Salvatore Varriale, Ambrosino). Sono stati quindi illustrati dai presentatori e votati 
dall’Aula tre ordini del giorno collegati alla delibera. Tutti e tre sono stati approvati all’unanimità.  

Il primo ordine del giorno, presentato dalla Commissione Scuola, impegna il Sindaco e la Giunta 
ad adottare provvedimenti “con i poteri del Consiglio“ (ai sensi dell’art.42 del Testo Unico sugli Enti 
Locali) solo ed esclusivamente per comprovati casi di straordinaria ed indifferibile urgenza. 

Gli altri due ordini del giorno, sottoscritti da tutte le forze politiche, impegnano Sindaco e Giunta ad 
individuare un’unità immobiliare confiscata nella quale istituire la Casa del Jazz napoletano e, 
l’altro, a stabilire opportuni contatti con la Commissione Parlamentare Antimafia per semplificare e 
accelerare il procedimento di destinazione e assegnazione dei beni confiscati. 

Al termine l’Aula, dopo averla emendata, ha votato per appello nominale, su richiesta del 
consigliere Schifone (AN), la delibera n. 3208 proposta dall’Assessore Gambale che è stata 
approvata con 30 SI, 8 NO e 4 astenuti. 

 
 
APPELLO NOMINALE 
 
Sindaco: Rosa Iervolino Russo: si;  
Alvino Federico:  assente;  
Ambrosino Raffaele:  astenuto;   
Anniciello Mariano: si;   
Benincasa Fabio: assente;   
Borriello Antonio: si;    
Borriello Ciro: si;  
Carbone Gennaro: assente;   
Carotenuto Raffaele:  si;  
Cigliano Dario: assente;   
Cilenti Saverio: si;   
De Masi Roberto: si;   
De Simone Achille: assente;   
D’Esposito Mario: si;   
Di Marzio Emilio: assente;   
Fellico Antonio: si;   
Fiola Ciro: si;   
Fucito Alessandro: si;   
Funaro Antonio: si;    
Galiero Salvatore: si;   
Giordano Alfredo: si;   
Giudice Rosario: si;   
Guerriero Salvatore: assente;   

Impegno Leonardo: astenuto;   
Lamura Carlo: no;    
Lanzotti Stanislao: assente;   
Lucci Enrico: assente;   
Lupo Vito: si;   
Malvano Franco: assente;   
Malvano Mariano: assente;    
Mansueto Marco: astenuto;   
Mastranzo Pietro: assente;   
Migliaccio Carlo: si;   
Minisci Francesco: si;   
Minopoli Umberto: no;   
Monaco Ciro: assente;   
Montemarano Emilio: si;   
Moretto Vincenzo: no;   
Moxedano Francesco: si;   
Nicodemo Francesco: si;   
Nonno Marco: assente;   
Palladino Giovanni: si;   
Palmieri Domenico: astenuto;   
Palomba Stefano: si;   
Paolucci Massimo: si;   
Parisi Salvatore: si;   
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Renzullo Claudio: no;   
Russo Vincenzo: si;   
Sannino Gaetano: si;   
Sannino Pasquale: assente;   
Santoro Andrea: no;   
Scala Raffaele: scala;   
Schifone Luciano: no;   
Signoriello Ciro: no;   

Simeone Carmine: si;    
Varriale Ciro: no;  
Varriale Salvatore: assente;   
Venanzoni Diego: si;   
Verde Francesco: assente;   
Vitobello Francesco: assente;    
Zimbaldi Luigi: si;  

 

Il Consiglio ha quindi iniziato l’esame della seconda delibera all’ordine del giorno, proposta 
dall’Assessore Di Mezza, concernente l’acquisto di alloggi da parte del Comune (delibera di 
proposta al Consiglio n. 2424 del 6/7/2007). 

L’Assessore proponente, Di Mezza, ha illustrato la delibera che dichiara la chiusura delle 
operazioni concernenti il IV avviso pubblico per l’acquisto di alloggi e approva l’apertura di un 
nuovo programma di massima per l’acquisto di alloggi (V Bando) in base agli avvisi pubblicati nei 
giorni 10, 11, 17 e 18 marzo 2007. La delibera si inquadra, ha precisato l’assessore, nella difficile 
situazione dell’emergenza abitativa nella nostra città. L’acquisto viene fatto sulla base di 
finanziamenti messi a disposizione dei Comuni per i quali sono stati già fatti quattro bandi di 
acquisto. A conclusione delle attività dell’ultimo bando, il quarto, c’è un residuo di circa 33 milioni 
di euro per l’acquisto di alloggi in città. 
Nel dibattito seguito alla relazione sono intervenuti il presidente della Commissione consiliare 
Patrimonio, Fellico, il presidente della commissione Statuto, Mansueto, e i consiglieri Signoriello, 
Santoro, Minopoli, Ambrosino, Verde, Moretto, Varriale, Antonio Borriello. 

Sono stati quindi approvati 3 Ordini del giorno di accompagnamento alla delibera. 

Il primo è stato presentato dal presidente della Commissione Scuola  Fucito ed è stato approvato 
all’unanimità: impegna il Sindaco e la Giunta ad adoperarsi in sede ANCI e presso la Presidenza 
del Consiglio per la riconversione dei fondi-acquisto alloggi non impegnati alle seguenti finalità: 
l’emergenza sfratti , locazione temporanea, ristrutturazione di immobili comunali, nuove 
costruzioni, riconversione, a fini residenziali, di immobili trasferiti da enti o di proprietà comunale. 

Il secondo Ordine del Giorno, a firma del consigliere Santoro (AN), anche questo approvato 
all’unanimità, dà mandato al Sindaco e al Presidente del Consiglio comunale affinché si proceda in 
tempi rapidi al rinnovo dei componenti della commissione casa. 

Il terzo Ordine del giorno, anche questo a firma di Santoro, è stato emendato e approvato a 
maggioranza con l’astensione di PRC e PDCI. Esso dà mandato al Sindaco ed alla Giunta di 
dotare di un’adeguata struttura e di mezzi informatici adeguati il Coordinatore unico dei Servizi 
impegnati contro gli abusi. 

Subito dopo l’Aula, dopo averla emendata, ha approvato la delibera n.2424 a maggioranza con 
l’astensione di AN e FI. 

Prima di chiudere i propri lavori- la Conferenza dei capigruppo aveva fissato la chiusura dei lavori 
per le ore 17- il Consiglio ha approvato a maggioranza con il voto contrario di FI e AN, la proposta 
del consigliere Moxedano di inserire al primo punto della seduta consiliare già convocata per il 7 
novembre alle ore 10, come ordine dei lavori suppletivo, la delibera proposta dal vice Sindaco 
Santangelo per la realizzazione della nuova sede del Consiglio Nazionale delle Ricerche. 


